

広報

# やまゆり

第 84 号

2021・10・1

社会福祉法人明峰福祉会  
特別養護老人ホーム

やまゆり荘

〒449-0211

東栄町大字中設楽

字松久保1-3

☎0536-79-3534

## 回覧

ホームページ

[https://www.](https://www.meiho-f.com/)

[meiho-f.com/](https://www.meiho-f.com/)



## 偕楽園からこんにちは

今までお世話になりました

この度、令和3年6月末をもって社会福祉法人明峰福祉会を定年退職いたしました。無事にこの日を迎えることができましたのも皆様の温かいご指導とご厚情の賜と厚く感謝しております。

三城富子

平成21年12月より偕楽園の施設長を任命されました。「おはようございます」の朝の挨拶が始まると、あっという間に一日が過ぎていきました。利用者さん、ご家族の皆さん、そして大好きな職員と充実した日々を共有できたことが一番幸せでした。

これからは、出会った多くの素晴らしい方々との思い出を大切にして行きたいと思えます。

明峰福祉会の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。



これからもよろしくお願ひします

村松小依子

令和3年7月1日より、設楽町生活支援ハウス偕楽園の施設長に就任しました。

明峰福祉会にお世話になって14年目になります。途中、やまゆり荘の特養を3年間経験し、その後再び偕楽園へ戻ってきました。

先代の三城施設長には、介護技術の基本から利用者様への声かけの仕方、介護士としての心構え等多くのことを教えて頂き、本当にお世話になりました。やまゆり荘で経験を積んだことも自分のスキルアップに繋がりました。

この先も今までどおり職員間の連絡を密に取りながら、先輩方が築いて下さった土台の基に立たせてもらっているという気持ちをお忘れず、一歩ずつ進んでいきたいと思えます。また、地域の方を大切に、皆さんから大事にされる偕楽園であるよう努めてまいります。

これからも偕楽園をどうぞよろしくお願ひ致します。



## ☆☆七夕行事☆☆

すみれ棟で7月11日に七夕行事を行いました。

7月7日を過ぎてしまっていたため、おりひめ様、ひこぼし様の2人に来ていただくことができず、おりひめ様のみがやまゆり荘へ遊びに来てくれました。

まずは、体を慣らすために体操を行いました。その後は、おりひめ様とのジャンケン大会です。なんと！おりひめ様とジャンケンを行い、勝った1名のみが特別に握手ができるのです。しかも、おりひめ様の手はどんな痛みをも取り除く魔法の手なのです。

痛みやかゆみなどのある入所者様たちは一生懸命勝とうとがんばりました。何を出そうか考える人、おりひめ様を真剣に見つめる人、ちよつと後出ししちゃう人、負けてもジャンケンする人、色々な個性を見ることができました。

最後に勝ったのはIさん。嬉しそうに握手をしてもらいました。それを羨ましそうに眺めていた皆さん。結局、おりひめ様は全員と握手をしてくれました。とても心優しいおりひめ様でした。

来年の七夕行事の際は、おりひめ様とひこぼし様2人そろって遊びに来ていただきたいです。

介護士O

ひまわり棟の七夕行事は、7月14日を行いました。

職員がひこぼし様とおりひめ様の役となり、利用者様は少しビックリ：

七夕にちなんだクイズをしたり、ゲーム（ベッチサッカー）を楽しんでいただきました。

ベッチサッカーでは、ひこぼしチームとおりひめチームに分かれて対戦しました。利用者様の白熱した試合展開が繰り広げられ、結果はおりひめチームの勝利でした。

最後は、七夕の歌を全員で合唱し、会の終了です。その日のおやつには、七夕にちなんだ可愛い星付きの水まんじゅうをいただきました。

利用者様のたくさんの方々の笑顔が見られ、楽しんで頂けた会となり、職員一同とてもうれしく感じております

今後も利用者様の皆様に楽しんでいただけたような行事を計画していきたいと思っております。

介護士M



## 勉強になりました

夏休みが始まって間もなく、東栄中学校1年生の生徒さんが共生タイム（総合的な学習）の一環として「東栄町のことを詳しく知ろう」という学習で来荘されました。

生徒さんから東栄町を含む地域のこと、福祉のこと、

やまゆり荘のことなど

の質問が事前に通告され

ましたので、来荘時にプレゼン

を行いながら真摯に回答させてい

ただきまし

た。

プレゼン

は、少しで

も分かりやすく伝えるように制度や状況を改めて調べながら、言葉やイメージを大事にして作成しましたので、回答させていただく側

もよい勉強になりました。

残念ながらコロナの影響で施設の見学などはできませんでしたが、やまゆり荘の資料が勉強の一助となれば幸いです。

事務員N



## お味はどごでしよつか

食欲の秋です。みなさん「おやつ」は好きですか。

やまゆり荘でもおやつを提供しています。おやつは、食事の補助として栄養を確保する

役割のほかに、食事とは違った見た目や食感、味の楽しみという側面もあります。

いつもはチョコレートやお煎餅などを提供させていただいておりますが、年に数回ほど手作りおやつを提供させていただいております。

今回、ババロ

ア・プリン・ゼリーを召し上がって

いただきました。

チョコババロア

イチゴババロア

イチゴゼリー

とイチゴの割合が若干多かったですが(笑)、それぞれ

クリームでデコレーションしてみ

ました。

食事もおやつも

楽しみながら食べていただき、元気なからだ作りづくりに繋がることを望んでいます。

管理栄養士

